

# Bravo les Artisans ! Bravo les Artisans !

publié le 29/11/2023

Le collège organise en partenariat avec la Chambre des Métiers et de l'Artisanat de Saint Germain de Lusignan une heure d'information, aux élèves volontaires, dans le cadre de l'action "Bravo les Artisans !".

Les élèves volontaires (en classe de 4ème et 3ème) peuvent ensuite effectuer un stage en entreprise (en plus de celui de la classe de 3ème) afin de découvrir le monde de l'entreprise et les formations par apprentissage.

Cette heure d'information à lieu ce vendredi 1er décembre de 13h à 14h en salle Courcoul.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.